

Bürgerinitiative

FREIE HEIDE

Kyritz - Wittstock - Ruppin e. V.

www.FREIEHEIDE.de

Trägerin der Carl-von-Ossietzky-Medaille 2003

Bundeswehr darf Bombodrom weiterhin nicht nutzen:

Erste Eilanträge zur sofortigen Nutzung des Bombodroms abgelehnt

Am heutigen Tage hat das Verwaltungsgericht Potsdam bekanntgegeben, daß es am 23.05.06 über zwei der vier verbliebenen Abänderungsanträge (Eilanträge des Verteidigungsministers) die Ablehnung beschlossen habe.

„Die Kläger (Betreiber einer Putenfarm und einer Hotelanlage) hätten aus Lärmschutzgründen auch weiterhin ein überwiegendes Interesse daran, dass der Übungsbetrieb nicht schon vor der Entscheidung über ihre Klagen aufgenommen werde. Das Interesse der Bundeswehr am sofortigen Übungsbetrieb habe demgegenüber zurückzustehen.“ – heißt es in der Mitteilung des Verwaltungsgerichts.

Die BI begrüßt sehr dieses Urteil, das weiterhin Spielraum für eine politische Entscheidung lässt.

Ein weiteres Mal wird das Verteidigungsministerium in die Schranken des Rechts verwiesen, indem den immer wieder neuen Begründungen kein Ausnahmerecht zugestanden wird.

Für den neuen Verteidigungsminister ist das Urteil blamabel, er hat ständig die Region und viele Urlauber verunsichert (wie wir aus zahlreichen Anrufen wissen) mit seiner Ankündigung, im Sommer mit den Übungen beginnen zu wollen.

Die Bundeswehr bekommt nun weitere Gelegenheit, sich damit auseinanderzusetzen, ob ein endgültiger Verzicht auf das Bombodrom in Zeiten, in denen der Tiefflug seine „Bedeutung weitestgehend verloren hat“ (Zeitschrift der Bundeswehr „Fliegerrevue – 10/2005 S. 24), endlich eingesehen wird.

Nächste Protestwanderung: 02.07.2006 – 14 Uhr Kyritz (ab Marienkirche)

26.05.06

Schirge